

株式会社パン・パシフィック・インターナショナルホールディングス
株式会社マシュマロ

2019年10月17日

『Plug and Play Japan』との オープンイノベーションの推進に資する契約締結のお知らせ

～ 国内外の様々なスタートアップとの協業を目指します ～

株式会社パン・パシフィック・インターナショナルホールディングス（本社：東京都目黒区、代表取締役社長：吉田直樹、以下、「PPIH」）は Plug and Play Japan 株式会社（本社：東京都渋谷区、代表取締役社長：ヴィンセント・フィリップ、以下「Plug and Play」）と Brand & Retail および Fintech 分野での「エリート・パートナーシップ」契約を締結しましたのでお知らせします。



PPIH グループは、ドン・キホーテを始めとする総合ディスカウントストアを国内外に店舗展開するほか、総合スーパーを運営するユニー株式会社やクレジットカード事業を展開する株式会社 UCS が PPIH グループに加わるなど、積極的に業容を拡大しています。

Plug and Play は革新的な技術やアイデアを持つスタートアップを、企業とともに支援していく世界トップレベルのグローバル・ベンチャーキャピタル/アクセラレーターです。PPIH グループが持つエンターテイメント性溢れる店舗運営や商品施策の強みをより活かし、新しい顧客体験を構築するため、このたびのパートナーシップにより2つのテーマのプログラムに参画します。

「Brand & Retail」プログラムでは、先見的なブランド、小売業者および消費財と、小売バリューチェーンに影響を与えるスタートアップとを結び、エコシステムの形成を目指します。また、「Fintech」プログラムでは、ペイメントやウェルマネジメントだけではなく、インフラ整備や拡大しているレグテック（規制×テクノロジー）までを包含し、スタートアップと企業パートナーをつなぐプログラムとなります。

PPIH グループの強みであるエンターテインメント性あふれる店舗運営や商品施策に加え、特にテクノロジーにおいて、様々な経験や知見をお持ちになっている沢山の外部の方々と共同で、これまでとは異なる手法で取り組むことを決定し、このイニシアチブを「マシュマロ構想」と名付けました。本プログラムは、このマシュマロ構想を推進するために設立された PPIH 子会社の株式会社マシュマロ（代表取締役：吉田直樹）が主体となって推進します。

マシュマロ構想ではいくつものプロジェクトを立ち上げ、各プロジェクトにはプロジェクトカラーを配していきます。このたびの Plug and Play との取り組みを「パープル・マシュマロ」と名付け、多様な技術やノウハウを有する様々なスタートアップの皆さまとの協業を目指してまいります。

【Plug and Play Japan 株式会社について】

会社名：Plug and Play Japan 株式会社

所在地：（本社）東京都渋谷区道玄坂一丁目 10 番 8 号 渋谷道玄坂東急ビル 2F

代表者：代表取締役社長 ヴィンセント・フィリップ

HP : <http://japan.pluginandplaytechcenter.com/>

■一般の方のお問合せ先 株式会社ドン・キホーテ

当社 HP <http://www.donki.com> の「ご意見・お問い合わせ」フォームをご利用ください。

■報道関係の方からのお問合せ先 株式会社パン・パシフィック・インターナショナルホールディングス 広報室

【電話】03-5725-7666 【E-mail】pr@ppi-hd.co.jp